

Grußwort des Königspaares

Unsere Zeit als Königspaar der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen neigt sich ihrem Ende zu. Nach einem ereignisreichen Jahr, in dem wir viel Spaß und Freude hatten, bedanken wir uns bei allen, die uns während der Zeit unserer Regentschaft unterstützt haben – vor allem beim Schützenvorstand und unserem Hofstaat. Nicht vergessen möchten wir bei unserem Dank die vielen Schützen und Musikkapellen, die besonders die Umzüge zu großen Ereignissen werden ließen. Helfen Sie mit, daß auch das vor uns liegende Schützenfest als ein Volksfest begangen wird, bei dem Einheimische und Gäste in Harmonie miteinander feiern! Unseren Nachfolgern wünschen wir eine ähnlich unvergeßliche Zeit, wie sie uns vergönnt war. Allen Teilnehmern des Schützenfestes 1991 wünschen wir frohe und vergnügliche Stunden!

Simone Püster – Michael Gosmann

Festprogramm

Samstag, 13. Juli 1991

17.30 Uhr Antreten der Kompanien auf den Appellplätzen

19 Uhr Einladung des Präses, Ehrungen, Festball

Sonntag, 14. Juli 1991

9.45 Uhr Antreten zum Kirchengang, anschl. Frührschoppen

15 Uhr Antreten, Abholen des Königspaares, Festzug, Königstanz, Festball

Montag, 15. Juli 1991

8 Uhr Antreten der Bruderschaft, Hochamt, anschl. Frühstück

10 Uhr Abmarsch zur Vogelstange

16 Uhr Antreten zum Abholen des neuen Königspaares mit Hofstaat, Festzug, Königskrönung

19.30 Uhr Polonaise, Zapfenstreich, Festball

Es spielen:

Blasorchester Allagen

Fanfarencorps Allagen

Spielmannszug Allagen

Spielmannszug Niederbergheim

Die Band „Timeless“ vom Heeresmusikkorps 100



Jubelpaar Helga und Walter Roderfeld

Grußwort des Oberst

Zu unserem Schützenfest am 13., 14. und 15. Juli 1991 lade ich im Namen der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen alle Schützenbrüder, Gäste und Freunde – und ganz besonders unsere Jugend – herzlich ein.

Traditionell wollen wir mit unseren Bürgern und Gästen in froher Runde festliche Tage verbringen, echten Gemeinsinn praktizieren und das heimatliche Brauchtum fördern. Es soll ein Fest werden, das von echtem Schützensgeist in Wahrung bewährter Tradition getragen wird. Unserem scheidenden Königspaar Michael Gosmann und Simone Püster sowie dem gesamten Hofstaat spreche ich im Namen der Bruderschaft für die Bereitschaft unseren aufrichtigen Dank aus, das ganze Jahr über mit Begeisterung und Hingabe alle anfallenden Repräsentationspflichten erfüllt zu haben.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Bekunden Sie Ihre Verbundenheit mit der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen, indem Sie während der Festtage Ihre Häuser schmücken!

Allen Festteilnehmern wünsche ich drei Tage voller Freude, Entspannung und die Erfahrung einer großen, lebendigen Dorfgemeinschaft.

Gregor Schulte, 1. Vorsitzender